



開設3周年を迎えました

3周年記念バイキング

5月1日(水)はなごみ・みよせの里開設三周年記念日でした。これを記念して昼食はいつもより豪華でした。自分でおかわりできる利用者さんは自分で取り、そうでない利用者さんは職員が取るというスタイルでした。



職場見学
六月五日(水)三百瀬小学校の二年生が職場見学に来てくれました。利用者さんは子供達が大喜びで、職員向けの質問に答えたりもしていました。



花植え
五月一八日(土)花壇に花の苗を植えました。ベンチでの休憩をいれながらえつちらほつちら頑張りました。今ではすくすく育ち、きれいな花を咲かせています。



なごみお食事会がスタート

6月27日(木)に、第1回なごみお食事会を行いました。地域の高齢者の方と区長、運営委員、サロンのボランティア役員の皆さんとで総勢13名の方に参加していただきました。

みなさん食事をしながらおしゃべりしていただき、ボランティアで来ていただいたフラダンスを見て楽しんでいただきました。カラオケも好評で、手拍子が入ってにぎやかに過ごしていただきました。

なごみお食事会は、毎月第4木曜日12時に開催します。予約制になっていますので電話で予約してください。お待ちしております。



プランターで野菜ができました

施設北側の芝生広場にプランターで、ラディッシュ、ミニトマト、キュウリ、オクラを利用者さんと職員で大事に育てています。ラディッシュは5月に収穫が終わり、6月に入ってキュウリが収穫できました。

